

9. September 2011

Heimattreffen in Siebenbürgen

Während der Sommermonate haben in Siebenbürgen mehrere Heimattreffen unter beachtlicher Beteiligung der Heimatortsgemeinschaften aus Deutschland stattgefunden. Es gab Festgottesdienste, Gedenkfeiern am Friedhof, gesellige Nachmittage mit Heimatliedern, siebenbürgischer Musik und Tanz, Hanklich und Striezel.

In Neppendorf stand das 7. Heimattreffen unter dem Motto "Bewahrung und Erneuerung", in Großpold wurde die neu erschienene Ortsmonografie vorgestellt, in Großau wurde das 6. Heimattreffen als Hochzeit gefeiert, um die Bräuche nicht in Vergessenheit geraten zu lassen. Ein gut besuchtes Begegnungsfest wurde in Honigberg im Zeichen des 800-jährigen Burzenland-Jubiläums gefeiert.

Die Reparaturen an den Kirchen in Großscheuern und Talmesch standen im Mittelpunkt der dortigen Heimattreffen. In Deutsch-Tekes gab die Begegnung Gelegenheit dazu, das renovierte Pfarrhaus mit dem Gästehaus zu besuchen. Hier sollen künftig Kulturveranstaltungen und interkulturelle Programme für Minderheiten stattfinden, zudem ist ein siebenbürgisch-sächsisches Museum geplant.